

# 市政の執行状況

平成16年第1回市議会定例会が3月1日から22日まで開催され、多田市長が開会初日に、12月から2月までの市政執行の概要について報告しました。その内容を「市民が主役 いきいき やしお」の実現を目指す、市基本構想の6本柱に分類してお知らせします。

## かいてき

### 新時代を支える

#### 都市の形成

▼2月9日に都市計画審議会を開催し、草加都市計画区域の「整備、開発及び保全の方針」と「区域区分の変更」、「生産緑地地区の変更」の3議案について審議していただきました。

▼稲荷伊草第二土地区画整理事業では舗装新設工事を、鶴ヶ曽根・二丁目土地区画整理事業では物件調査業務委託、街路築造と舗装新設の工事を、大瀬古新田土地区画整理事業では物件調査と路線設計の業務委託、街路築造と舗装新設工事を、西袋上馬場土地区画整理事業では街路と排水施設築造、造成の工事をそれぞれ発注しました。

▼今年1月から、茨城県にあるつくばエクスプレス総合基地に車両の搬入が開始され、来年1月までに30編成全180両の搬入が完了する予定です。また、八潮駅では、ホーム部分のパネルやガラスが張られるなど、その全容がハッキリと現れてきました。

なお、2月に都市基盤整備公団が駅北口の商業施設の公募をし、4業者から申し込みがありました。本市の関係する住宅棟の公募については、現在、都市基盤整備公団と調整を行っているところとです。



つくばエクスプレス八潮駅

▼2月23日、首都圏新都市鉄道株式会社に対し、八潮駅を快速系列車の停車駅にすることを始発列車のある運行計画とすること、荻野市議会議長や大山県議会議員など関係者とともに要望活動を行いました。

▼関係自治体で構成する「地下鉄8号線建設促進並びに誘致期成同盟会」は、2月10日に茨城県知事、2月23日に国土交通省に対し要望活動を行いました。

▼古新田市内の道路維持工事等8件、大曽根市内の水路維持工事等4件と水路清掃業務2件、中央三丁目などの測量・実施設計業務委託2件、排水機場の屋上防水補修工事1件を発注しました。

▼今年1月末の上水道有収水量は、前年度比2・71パーセントの減少となりました。また、新水質基準に適合した安全な水道水を供給するための水質検査業務委託、南部地区を含めた配水管新設工事8件、配水管布設替えと移設工事等4件、設計と工

事施工監理業務委託4件をそれぞれ発注しました。



雨水幹線築造工事

## やすらぎ

### 心やすらぐ安全な

#### 生活環境の形成

▼12月22日に八潮市環境方針を制定しました。また、1月22日から29日までダイオキシン類大気環境調査を行いました。

▼昨年1年間の火災発生件数は33件、損害額は約1億6千万円で、平成14年に比べ8件減少、損害額は約2300万円の増加となりました。救急出動件数は、昨年1年間に2910件あり、1日当たり約8回となりま

した。内訳は、急病1561件、交通事故561件などで、平成14年に比べ全体で70件の増加となりました。

▼1月4日、市役所前庭駐車で恒例の消防出初め式を行いました。

▼年末年始の交通事故防止運動期間中の12月15日から1月3日まで、草加警察署や交通安全対策協議会の各団体と市内広報や街頭キャンペーンを行いました。

▼12月27日、各町会自治会の参加をいただき、オウム真理教大瀬施設でのセミナー開催反対と教団施設の早期退去を求めて、市オウム真理教対策協議会による抗議行動を行いました。



オウム真理教への抗議行動

▼1月29日から、「電子署名に係る地方公共団体の認証事務に関する法律」に基づき創設された、地方公共団体による公的個人認証サービスに必要な「電子証明」の申請・発行が始められました。

## ふれあい

### 明るく生きがいに

#### みちた社会の形成

▼市民まつり実行委員会全体会議が1月20日に開催され、平成16年度の市民まつり中止を正式に決定しました。

▼1月23日、次世代育成支援地域行動計画策定のため、小学生までの子供を持つ保護者3000人に郵送でニーズ調査をし、1458人から回答がありました。

## ちから

### 活気あふれる

#### 産業の形成

▼市商工振興推進会議の商業部会と工業部会の第4回会議をそれぞれ開催し、各委員から商工振興施策について積極的な意見をいただきました。

▼12月31日、製造業事業所の実態を明らかにすることを目的とした工業統計調査を行いました。

▼2月29日、やしお生涯学習館で消費生活実行委員会との共催による第13回市消費生活展を開催するとともに、市内産業の活性化を図るため、優良な技術者・技能者2人を表彰しました。

## はぐくみ

### 明日の八潮を担う

#### 人づくり環境の形成

▼1月27日、第4回小中学校通学区域審議会を開催しました。また、学校の説明責任の窓口「学校評議員制度」の今年度事業が2月末でほぼ終了し、各校で結果報告がまとめられています。

▼入学準備金・教育資金貸付審査会を1月20日に開催し、申請者全員に貸し付けを決定しました。

▼糸車での綿紡ぎや石臼による粉ひきなどの資料館資料活用事業を市内



体験講座「凧づくり」

の小学校で、「凧づくり」や「ひなまつり」の体験講座を資料館でそれぞれ行いました。

▼2月21日、八潮メセナで青少年育成八潮市民会議と教育委員会との共催による青少年絵・アフレコ体験講座を開催しました。

▼1月12日に八潮メセナで成人式を開催し、621人の参加がありました。

▼生涯学習学校開放講座の1年間の成果を発表するため、合同作品展を2月13日から15日まで、合同発表会を2月15日にやしお生涯学習館で開催しました。

▼市民の健康づくりのための冬期スポーツ教室として、初級エアロビクスや幼児リズムダンスを文化スポーツセンターで開催しました。

▼1月18日、第40回市内一周駅伝大会を開催し、高校・一般の部40チーム、中学男子の部10チーム、女子の部8チームの参加がありました。

▼2月27日、静岡県豊田町の民泊協



国体民泊研修会

力会の方などを講師に招き、町会・自治会や社会奉仕団体の方々などを対象にした研修会を開催しました。

なお、町会・自治会や社会奉仕団体で、現在43の民泊協力が設立されています。

▼1月25日、前参議院議員の田嶋陽子さんを講師に招き、男女共同参画推進条例制定を記念した男女共生大衆学を開催し、約500人の参加がありました。

## すいしん

### 市民に開かれた計画的な行政推進体制の形成

▼1月23日、第8回ボランティア審議会を開催し、答申案について審議しました。

▼2月3日にメセナ集会所で、市政に功労のあった76人の方々が市表彰規則に基づき表彰されました。

▼2月5日・10日・18日の3日間、市長とまちづくりを語る集い「八潮市タウンミーティング」を開催し、財政問題等について懇談しました。

▼2月17日に市政見学会を開催し、つくばエクスプレスの八潮駅と六町駅を見学しました。

▼2月6日、市のホームページで今年度導入した行政評価の結果を公表しました。また、広報やしお3月25日号に概要を掲載しました。

▼12月から2月まで、779件の夜間臨戸訪問を行いました。また、10月から3月まで管理職等による夜間臨宅徴収も実施しています。

▼本市の生涯学習によるまちづくりの取組に対する視察を、1月と2月に全国から6団体受け入れました。

▼2月8日、秋田県八森町で開催された第8回「八」の字サミットに参加し、まちづくり活性化事例発表や意見交換を行いました。

### 生涯学習まちづくり推進課

☎328